
Есть мнение

С интересом ознакомился со взглядами 
участников Круглого стола 
в майском номере «Хадашот» на 
законы о декоммунизации. К 
сожалению, надо признать, что многие 
решения Верховной Рады носят 
исключительно популистский характер.

Вспомним, к чему в свое время привела отмена закона о языках. И то, что Рада 
буквально на следующий день дала задний ход, не вернуло ситуацию в 
нормальное русло — решение признали ошибкой, но осадок остался.

Такие вещи нельзя вводить или отменять законодательным актом, тем более 
во время войны — это касается как языковой проблемы (которой, по моему 
мнению, на самом деле нет), так и декоммунизации. Да, Россия воюет с 
Украиной, но, во-первых, не вся Россия, а Путин и его люмпены, во-вторых, 
легко воевать с памятниками, особенно, когда стражи порядка лузгают в это 
время семечки.   

«Совок» — это не опухоль, а все-таки воспалительный процесс, а воспаление 
можно и нужно лечить, лишь в крайнем случае прибегая к хирургическому 
вмешательству, — как хирург я понимаю это лучше других. Но главное — 
страна должна доказать, что то, что мы имеем сейчас, значительно лучше 
того, что было, — и доказывать это нужно всем вместе.  Все остальное — игра 
на публику, и если уж сравнивать что-то со злокачественной опухолью, то 
коррупцию, потому что коррупционеры — это раковые клетки нашего 
общества — их нужно выжигать. Как врач могу сказать, что все разговоры о 
реформах в медицине — пока болтовня, в отдельных секторах положение 
хуже, чем при предыдущих двух десятках министров.   

Медицина, разумеется, не исключение. Мы довели ситуацию почти до 
неоперабельности, но хоронить страну не хочется, да и дорого. И здесь 
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вопрос в том, кто врачи — в широком смысле этого слова. Если общество 
будут лечить люди двуличные, для которых принятие законов сродни игре в 
наперстки, — болезнь не победить. Прав Олег Ростовцев, вспомнив о том, что 
умываться (то есть, переименовывать улицы) надо честно, а не как Том Сойер 
— делая вид. Но хорошо бы не забывать, что и принимать такие законы надо 
честно, а не для отвода глаз от более насущных проблем.  

Объединить страну можно лишь порядочным отношением к людям, сперва 
ответственно решив, нужен ли Донбасс Украине и, если да, то заняться 
сшиванием общества. В свое время, когда мы начинали сваривать живые 
ткани, на нас смотрели, как на сумасшедших. А мы это сделали, и Патон, 
который тоже поначалу не очень верил, приехал к нам и убедился, что это 
возможно.  

Переименование улиц? Спросите сначала людей, живущих на этой улице, 
хотят ли они этого…  Хотя и с вопросом можно повременить — сейчас главное 
— выйти из войны и экономического кризиса. А сбивать звезды на станциях 
метро и мосту Патона — это глупость.
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Украины

за разработку метода электросварки живых тканей 


